



PacificBlu cerró su planta procesadora de jibia en el año 2019.

## PacificBlu aseguró que retomar captura de jibia permitiría generar 1.700 puestos de trabajo

En medio de la crisis de empleabilidad en la Región del Biobío debido al cierre de Siderúrgica Huachipato, desde el sector pesquero industrial han levantado ideas para recuperar y reubicar los empleos que se perderán con la suspensión indefinida de la usina. En ese sentido, la empresa pesquera Landes manifestó que el retomar la actividad de captura de jibia en la zona, permitiría abrir plantas de proceso y así otorgar diversos

puestos de trabajo.

A esta idea, se sumó también la empresa PacificBlu, desde donde afirmaron que existen barcos y plantas procesadoras que estarían listas para operar, reactivando la cadena productiva, algo de lo que la firma fue afectada tras cerrar su planta procesadora de jibia en 2019.

Sin embargo, la empresa, según indicaron, no fue la única afectada, ya que, en total, fueron 6 las plan-

tas procesadoras y un número igual de barcos que dejaron de operar en el Biobío durante el 2019, resultando en la pérdida de más de 1.700 empleos directos, los que podrían recuperarse y funcionar como opción para Huachipato.

El gerente general de PacificBlu, Marcel Moenne, indicó que "son pocos sectores productivos los que pueden reactivarse tan rápidamente y dinamizar de forma inmediata la economía, el empleo y

el comercio de una ciudad como Talcahuano, que hoy enfrenta una profunda crisis tras el anuncio del cierre definitivo de Huachipato. La industria asociada a la jibia es un claro ejemplo de ello".

No obstante, la idea no fue bien recibida por el ministro de Economía, Nicolás Grau, quien dijo que se haría "un mal" y que sería una forma de "aprovechar el momento complejo que existe" con las necesidades de cada sector.